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３月 １日（土） 市報配布 

３月 ２日（日） 団地内空き缶等拾い（９時～） 

 3月 ６日（木）「廃品回収」 

３月 ７日（金） ゴミ減量講演会（クリーンセンター） 

３月 ７日（金） 第１３回運営委員会 

３月１１日（火） 東金子区長会・お別れ会（会長出席） 

３月１５日（土） 市報配布 

３月２５日（火） 東金子区長会（２６年度区長） 

３月２６日（水） おきらくクラブ １０：００～ 
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平成２５年度  

入間台自治会の１０大ニュース  

１．毎月中旬発行の『いるま市報』戸別配布の委託化 

２．市民清掃デー、秋の霞川清掃デーを自主参加へ 

３．入間台納涼夏祭り 雨で途中中止（７月） 

４．「猫・犬に関するアンケート調査」の実施（９月） 

  と結果報告（１２月） 

５．入間台秋祭りにボランティア多数参加 

６．入間市グランドゴルフ大会に初出場で初優勝 

７．入間台団地案内図３年振りに更新 

８．２週連続４５年振りの大雪にブルトーザー出動 

９．「長寿祝賀会」対象者（７７才以上）３００人 

  を超える 

１０．冷暖房機新設とブラインド・雨樋等の修理 

２週連続の大雪に 

   この演奏会も５年になります。皆さんの 「とても素晴らしかったわ」、

「楽しかった」、「毎年、バイオリンが聴けるなんて、幸せ」等の声に励ま

されてここまで来る事が出来ました。黒澤さ んもこの会に合わせて新曲を練

習し、いつもの曲、共々楽しめる様、工夫をこらして下さっています。「美

しく青きドナウ」でうっとり酔いしれた後、 最後に「千の風」を演奏して下

さいましたので、皆さんで歌って終演となりました。初演の時から最後はこ

の曲で閉めていましたので、本当に感謝す ると共に胸が一杯になりました。

今回初めて参加された方々も「とても良い音色で素晴らしかった」と絶賛さ

れ、会場を去り難い雰囲気でした。 

  記録的大雪に見舞われた関東にあって、開催が大いに心配

されたコンサートでしたが、晴天に恵まれ無事開催出来まし

た。皆さんの強い想いのお陰だ と深く感謝致した次第です。

冒頭、エルガーの「愛の挨拶」で始まり、曲の間に慣れ親し

んだ唱歌の「赤トンボ」「小さい秋」等がちりばめられた演

目 は、さながら宝石箱のように輝きながら、観客に迫りま

す。イタリアの作曲家モンティの「チャールダーシュ」は当

日に譜面をコピーするという荒技で 伴奏の中村さんは、初

見で演奏という過酷なものでしたが、流石にビッと息のあっ

た処を見せて下さいました。 

～大好評だった、８０名以上がご来場～ 

  関東地方は、２月８日の大雪に続き、１４日から雪が降り出し、１５日、
朝方から雨となりました。前回の雪が路肩に残っている所に、５０ｃｍ前後
の大雪が入間台にも降り積もりました。甲府市、秩父市等は、記録的な雪と
なり、車が立ち往生したり、部落が孤立しました。 

 今回の雪は、雨が降ったこともあり非常
に水分を含んだ重い雪となりました。入間
台団地内でカーポートが、雪の重みに耐え
きれず３０軒以上のお家で倒壊の被害を受
けました。こんなことは初めてです。 

◆隣近所が力を合わせて道々の雪掻きをしました。１５日は、前回お願いした土
木会社のブルトーザーも引っ張りダコで除雪出来ませんでした。入間台の住民も
高齢者が多く、「段々年を取って体力的に厳しい。こんな大雪の時はなんとかし
て欲しい」というお声が伝わって来ました。今年は無理としても来年に向けて｢若
手も含めて雪掻き支援隊｣をなんとか作りたいと思っています。 

◆路肩の残雪処理時のお願い 

◆カーポートの被害３０軒を超える◆ 

 残雪を早く溶かそうと道路に投げられることが多いと思います。気温が低くな

る夕方にしますと｢道路が凍結し危険」です。日中の温かい時にしましょう。 

◆市役所からのお知らせとお詫びあり 

大雪のために入間台に乗り入れが出来なかった「西武バス」が２５日から、また、「移動図書館」も除雪の上、
3月から再開しますとの事です。大変ご迷惑をお掛けしましたとのお詫びがありました。 

【１５日朝方の入間台】 

【５日経っても消えない雪】 

黒澤さ んは、５月1日に武蔵藤沢の公民館で演奏されます。伴奏も中村さん

です。詳細が分かり次第ご連絡致します。３月は、日高市で活動されていま

す、 柳沢さんのお仲間１０名程で沖縄三線（さんしん）の演奏会です。沖

縄の衣装を付けての演奏で期待がふくらみます。ご期待乞う。       

【世話役代表  小室】 

【おきらくクラブ２月定例会】 

【ウットリ聴きいる人達】 

【黒澤さん（右）と中村さん（左）】 

会計監査・相談役の選任と依頼について 
 去る２月２１日に開催しました「第１２回運営委員
会」において、会計監査及び相談役を次の通り選任し
依頼しました。 

  会計監査  増田 正利 （再任）３９班 

  相談役   関根 精隆 （再任） ２班 

   同    木本  希 （新任） ３班 

 平成２５年４月から平成２６年２月現在迄における
入間台自治会の主な出来事を拾いだしてみました。 
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自治会集会所駐車場の設置申請へ 
 入間台自治会集会所に出入りする人が、集会所前の道
路に駐車する場合が多いことは皆様ご存じの通りです。
このことにより付近の住民にご迷惑をお掛けしているこ
とも事実であります。このような状況を解消するため、
入間市役所の２７年度にむけた「集会所の改修に係る事
業計画」として「入間台自治会集会所駐車場設置」に関
する補助申請を致したいと思います。本案件については、
第４０回定期総会に付議致します。 

１．設置場所  

  集会所入り口付近から現在のごみ集積所の手前まで 

  の長さ２３ｍ、奥行き２．５ｍ程度に土手（のり） 

  を削り、４～５台の駐車スペースを確保する。 

２．費  用 約１４０万円（市の補助は最大50%） 

３．設置年度 ２７年度 

入間台自治会設立４０年にあたり 
 入間台自治会は、昭和４９年に諸先輩のご努力により
設立総会が開催されてからこの４月に４０周年を迎える
ことになりました。入間台が造成、分譲販売され、４９
年と言えば、お家も疎らな中で自治会設立に奔走された
方々、台風で２階建集会所の屋根が飛ばされ、現在の集
会所建設に尽力された方々、そして、入間台でみんなが
共通のごみ問題で裁判沙汰が起こる等いろいろありまし
た。この間、自治会長は、私が２４人目ですが、既にお
亡くなりなられたり、転居されたりしております。 

 この機会に自治会としては、大きな行事は、考えてお
りませんが、歴代の会長さん達との懇談会や長年入間台
自治会や住民のためにいろいろご尽力された方への感謝
を何らかの形でお示ししたいと考えています。具体的に
なり次第ご相談させて頂きます。【会長  結城】 

【最後に】・・写真:２２日撮影の梅 
４５年振りの大雪に２週続けて見舞わ
れました。これだけは、自然現象でど
うすることも出来ません。しかし、前
もっての対処策はできるのですが、何
とかみんなで助け合えることを進めて
行きたいものです。暖かくなったり、
寒くなったりしていますが、春はすぐ
そこまで来ています。お元気で「梅や
桃や桜」の開花を楽しみましょう。 


